



## **Adelanta Rubén Moreira que el PRI votará en contra del presupuesto: no representa lo que la nación necesita, debilita instituciones y centraliza recursos**

El país camina a una severa crisis, tras cinco años de votaciones de presupuestos que no representan lo que la nación necesita, con un debilitamiento de las instituciones y con acciones conscientes de centralizar recursos en el Ejecutivo federal, afirmó el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez.

<https://hojaderutadigital.mx/adelanta-ruben-moreira-que-el-pri-votara-en-contra-del-presupuesto-no-representa-lo-que-la-nacion-necesita-debilita-instituciones-y-centraliza-recursos/>